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北明校区の送り届け活動 

１年生が入学して給食が

始まるまでの数日間、１年

生は他の学年より早めに

下校します。心配なのは、慣

れない通学路での交通事故で

す。一昨年度から、学校運営協議

会委員と民生委員の皆様のご協力

のもと、１年生の下校時の送り届けをしていただいてい

ます。本校は徒歩通学の他、県内でも珍しい自転車通学

のある小学校です。自転車通学の１年生に保護者が付き

添う姿は、北明では見慣れた光景でも、そのご心配は大

変な物だろうと思います。そんな時期に、地域の方に子

供の家の近所まで送り届けていただいくことは学校と

して大変ありがたいことです。今年度は放課後児童クラ

ブ（ひばり）に通う子供が多く、見送られて下校する児

童は少なかったですが、途中までお迎えに来られたお家

もありました。お家の方の顔を見た時の嬉しそうな顔！

もう、満面の笑みです。皆様の結束力と実行力に改めて

驚かされると共に、感謝の気持ちで一杯です。老人会の

見守り隊の活動も含め、子どもたちの安全な登下校のた

めに、今後も見守りをよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

        

 

 

これから安全に下校しますよ。１年生の子供達と見守りの方々 

 

 

 

 

 きちんと歩いて帰ります       学校を出てからお家までは遠いなあ 

 

 

 

 

 

校長も途中まで送ります               きれいに咲いた北明小の桜 

家庭訪問お世話になりました 
 ４月１７日～２２日まで、家庭訪問に伺わせていただ

きました。お忙しい中に丁寧に応対してくださりありが

とうございました。訪問では、ご家庭でのお子さんの学

習や生活の様子、地区の生活の様子等を聞かせていただ

きました。また、学校や担任等への要望や貴

重なご意見・ご感想をいただきました。

保護者の皆様の声を大切にして、今後

の学校での指導に生かしていきたい

と思います。これからも、よろしくお

願いします。お世話になりました。  

 

 

４月２４日（水）は歓迎集会でした。１年生を歓迎す

るために、みんなで知恵を出し工夫を凝らして集会を行

いました。ゲームや歌、縦割り班でのお弁当等で、楽し

い時間を過ごしました。２年生以上の子供達は、待ち望

んでいた１年生が入学して、まるで弟や妹ができたよう

に喜んでいます。これからも、お手本となるよう、いろ

いろなお世話をよろしくお願いします。 

１年生と上級生が仲良くゲーム      縦割り班でお弁当おいしいなあ       

 

 

４月２７日（土）、今年度最初の授業参観、懇談会、Ｐ

ＴＡ総会を開催しました。授業参観では新学年となった

お子さんの姿をしっかり見ていただいたことと思いま

す。ＰＴＡ総会では、前年度の業務・決算報告、新旧役

員の交代、新年度の業務予算の提案等が行われました。

白武会長様以下、旧役員の皆様は本総会をもってご退任

されました。これまで大変ありがとうございました。新

役員様にはこれから１年間よろしくお願いします。PTA

全会員の皆様のご協力もよろしくお願いします。 

ご寄贈いただきました 
昭和３６年度の卒業生（北明小丑寅会様）を代表して

幹事である横手上の香月様、田

中小路の原﨑様が来校され、古

希の記念として２万円をご寄

贈いただきました。子供達の教

育活動に有効に活用させてい

ただきます。ご寄贈、誠にあり

がとうございました。         目録を手渡される香月様、原﨑様 
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安全に登下校してね！ 

 


